



Sinaloa: con volantes llaman a derrocar a Rocha; batalla deja 19 muertos en Culiacán

EQUIPO MILENIO, CULIACÁN

— La guerra entre ejércitos del Mayo Zambada y Los Chapitos lleva 197 muertos, 183 levantados y 339 autos robados. PAG. II

Llaman a derrocar a Rocha; batalla deja 19 fallecidos en Sinaloa

Inseguridad. El choque entre Mayos y Chapitos lleva 197 muertos, 183 levantados y 339 autos robados en el estado

EQUIPO MILENIO
SINALOA

La captura de Edwin Antonio Rubio López, *El Max*, jefe de una célula delictiva afín a Ismael *El Mayo* Zambada, del cártel del Sinaloa, dejó un saldo de 19 agresores fallecidos en Culiacán, Sinaloa.

Tras la captura, volantes arrojados desde una aeronave comenzaron a aparecer en las calles de Culiacán, llamando a la ciudadanía a unirse en la denuncia de supuestos abusos y corrupción por parte del gobierno local.

El mensaje en los volantes acusa a *Los Chapitos* de cometer abusos en la ciudad y señala al gobierno actual de ser cómplice de dichos actos.

“Necesitamos derrocar a este gobierno que los apoya”, se lee en el mensaje, el cual hace un llamado directo a los habitantes a sumar esfuerzos para, según sus palabras, “arrancar el problema de raíz”.

Por otra parte, la Secretaría de la Defensa Nacional dio a conocer que durante la detención de *El Max* se registró un enfrentamiento entre personal militar y más de 30 integrantes de dicha célula, y la escolta personal del cabecilla criminal.

El personal del Ejército repelió la agresión, lo que dejó 19 agresores fallecidos, mientras que el resto escapó del lugar.

La captura de *El Max* mantu-

vo en vilo al Ejido El 12, también conocido como Plan de Oriente.

Durante cerca de dos horas, unidades terrestres y aéreas rodearon la zona, generando un clima de tensión entre los habitantes de la comunidad rural.

Testigos relataron que el intercambio de disparos comenzó alrededor de las 5:30 de la tarde del lunes, cerca de un club campestre. Lo que siguió fue una escena de caos: motores rugiendo, llantas chirriando sobre caminos polvorientos y el sonido constante de disparos que resonaron en el ambiente, manteniendo a

los residentes atrapados entre el miedo y la incertidumbre.

Reporte

Desde el 9 de septiembre, cuando empezó la pugna entre *Mayos* y *Chapitos*, en Sinaloa han muerto 197 personas, 183 han sido levantadas y 339 autos han sido robados, según informó el titular de la Secretaría de Seguridad Pública del Estado (SSPE), Gerardo Mérida Sánchez, durante la presentación de los resultados de la estrategia de seguridad implementada por los tres órdenes de gobierno. ■

Y ADEMÁS

Fiscalía niega montaje en caso Cuén

A través de un comunicado dirigido a la opinión pública, trabajadores de la Fiscalía de Sinaloa, incluyendo Ministerios Públicos, policías de Investigación y peritos que participaron en la indagatoria del homicidio del ex rector de la Universidad Autónoma de Sinaloa (UAS), Héctor Melesio Cuén Ojeda, expresaron su rechazo categórico a la acusación de la Fiscalía General de la República (FGR). La FGR señaló a los trabaja-

dores de la FGE de haber realizado un montaje en torno al caso del ex rector. Aseguran que su labor se llevó a cabo conforme a los protocolos y procedimientos legales, agotando una línea de investigación proporcionada por un testigo de los hechos. Además explicaron que su intervención se vio limitada luego de que tras la difusión de la carta de Zambada, la FGR solicitó la facultad de atracción del caso.



Camionetas del Servicio Médico Forense entraban y salían para recoger cuerpos. CUARTOSCURO